

MOTTO :

Tataplah kedepan, karena kesuksesan hanya didepan.

(Diriku).

Jangan sampai pahit dan sakit itu menjadi pengalaman kita.

(Papa)

Positif thinking, dengan begitu kita akan selalu bahagia.

(Diriku)

Cintailah wanita yang paling berarti dalam hidupmu, karena

hati wanita itu lembut.

(Diriku)

“Dan mintalah pertolongan (kepada Allah) dengan sabar dan sholat. Dan sesungguhnya yang demikian itu berat, kecuali bagi

orang yang khusyu”.

(QS. Al-Baqarah : 45)

PERSEMBAHAN

Skripsi ini kupersembahkan kepada :

Papa dan mama tercinta yang selama ini berjuang keras mendidik hingga Mikhi dewasa. Memberikan dukungan moril maupun materiil, Mikhi optimis dan percaya untuk membuat kalian bangga kelak.

Untuk ratu yang Mikhi banggakan, Angga Fangki Perdana yang telah menjadi kakak sekaligus teman terima kasih atas segalanya, semoga sukses di dalam karirnya. Dan juga ratu daing Dora Asnatasia yang cantik dan cerewet, semoga kelak mendapatkan jodoh yang bertanggung jawab.

Untuk Amira tersayang yang selalu pengertian dan menerima Mikhi dalam keadaan susah maupun senang, semoga dalam lindungan Allah SWT dan percaya sepenuhnya dengan Mikhi.

Untuk Almamater

Universitas Lampung

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 9 Maret 1988. Merupakan putra bungsu dari tiga bersaudara dari pasangan ayahanda Koharuddin dan ibunda Erlinda.

Penulis menyelesaikan Sekolah Dasar Negeri (SDN) di SDN 2 Sumur Batu Teluk Betung Utara pada tahun 2000. Dan Kemudian melanjutkan Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMP Negeri 16 Bandar Lampung diselesaikan pada tahun 2003. Kemudian melanjutkan Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMA Arjuna Bandar Lampung dan diselesaikan pada tahun 2006.

Tahun 2006 Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Hukum Universitas Lampung, Pada Januari 2009, penulis melakukan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Departemen Hukum dan Hak Asasi Manusia (DepKum & HAM) Lampung.

SANWACANA

Assalamualaikum Wr. Wb

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : ” **Penghapusan Sifat Melawan Hukum Materiil dalam Tindak Pidana Korupsi dilihat dari Ajaran Sifat Melawan Hukum** ”

Dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan, petunjuk, bimbingan, saran, dan kritik dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada yang terhormat :

1. Bapak Hi. Adius Sumenguk, S.H.,M.S. Selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Lampung.
2. Ibu Diah Gustiniati, S.H.,M.H. Selaku Ketua Jurusan Hukum Pidana Universitas Lampung dan sebagai Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Tri Andrisman, S.H., M.H. Selaku Sekretaris Jurusan Hukum Pidana Fakultas Hukum Universitas Lampung dan sebagai Pembahas I yang telah memberikan saran dan kritik dalam penulisan skripsi ini

4. Bapak Heni Siswanto, S.H., MH, Selaku Pembimbing I yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
5. Bapak Shafruddin, S.H.,M.H. Selaku Pembahas II yang telah memberikan saran dan kritik dalam penulisan skripsi ini.
6. Seluruh Dosen, Staf dan Karyawan Fakultas Hukum Universitas Lampung yang telah memberikan bantuan dalam penulisan skripsi ini.
7. Mbak Sri dan Mbak Yanti yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Kepala Kejaksaan Tinggi Lampung beserta segenap jajarannya, yang telah memberikan izin penelitian dan membantu penulis dalam proses pengumpulan data penelitian.
9. Sahabatku Adi Nugroho, Daniel, Ibnu, dan Ado terima kasih supportnya.
10. Sahabat-sahabatku M. Ikhwan Hakim, Muhammad Hatta, Rayendra Puja Kusuma, Jevi Sandi, Jaka Dharmawan, Rangga Aditya Makki, Rico Charnando, Silvana Makdis, M. Yusuf Kurniawan yang selalu memberikan bantuan, saran, masukan, dan kritik dalam penulisan skripsi ini.

Semoga amal baik Bapak dan Ibu serta sahabatku sekalian diterima dan mendapat balasan yang setimpal oleh Allah SWT. Amin

Bandar Lampung, 24 Agustus 2010

Penulis

Mikhi Kharisma

